



Con la presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez se realizó en el Grupo Empresarial del Níquel en #Moa, el proceso de entrega al nuevo Ministro de Energía y Minas Vicente de La O Levy.



Una actualización de los indicadores económicos, productivos y de eficiencia de las empresas Comandantes Pedro Sotto Alba y Ernesto Che Guevara ofrecieron las ingenieras Silvia Ariza y Fernanda Camejo, directora y subdirectora de producción, respectivamente. El Comandante de la Revolución se interesó por los planes de inversiones de crecimiento para el incremento de la producción de ambas industrias.

Alexei Martínez, director adjunto de Cubaníquel explicó la marcha de la venta por exportaciones, la cual hasta septiembre en físico, se comporta al 87 por ciento y en valores al 130 por ciento, superior al plan.

Luego del intercambio con los directivos de las entidades del níquel se dirigieron hasta la planta de hornos de reducción de la fábrica Comandante Ernesto Che Guevara de Moa. Ovidio Andino Utria jefe de la planta brindó una información sobre la operación de la instalación, así

como los trabajos de rehabilitación para elevar su eficiencia. El Ministro de interés por conocer sobre la complejidad de esa planta considerada el corazón de la industria.















Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa